

## VERGARA

# I Concurso local de caza

Vergara. (D.V. Larrea).—Nuevo triunfo mahonero frente al Euskalduna de Andoain por el tanteo de 2-0.

Buena entrada en Agorrosin con campo en excelente condiciones.

Se guardó un minuto de silencio en recuerdo del jugador mondragonés Iñaki Herrero, recientemente fallecido.

El arbitraje fue a cargo del vitoriano García. Excelente.

Mandó el Bergara durante todo el encuentro, dominando la situación.

A los 8 minutos ya se adelantó el conjunto mahonero al transformar un penalty.

El resultado definitivo se consiguió mediada la segunda parte de un fuerte disparo.

Con este resultado el Vergara queda en solitario al frente de la tabla con 8 puntos de 4 partidos disputados. (Anfer).

BALONCESTO.—El pasado domingo en la Plaza de San Martín tuvo lugar la presentación del

equipo juvenil 1º del C.D. Vergara.

Se enfrentaron al equipo junior del Aemen de Aretxabaleta.

Hicieron un bonito encuentro pero salieron derrotados por 10 puntos, diferencia esta pequeña teniendo en cuenta la superior categoría del contrario. Esperemos que sean más los partidos que se disputen en la cancha de la plaza.

**I CONCURSO LOCAL DE CAZA MENOR CON PERRO.**—Organizado por la Sociedad Caza y Pesca Ollagorria, se celebró el pasado sábado en la inmediaciones de Gorla el I Concurso local de casa Mekor con perro, registrándose el siguiente resultado.

1º Premio a Miguel Arregui, Trofeo Talleres Ola que consiguió 1 perdiz, 1 faisán y 12 codornices un total de 560 puntos. 2º Luis María Ganchequi con 2 perdices, 1 faisán y 5 codornices un total de 450 puntos. 3º Severiano Larrañaga que cobró 2 perdices 1 faisán y 4 codornices un total de 420 pun-

tos.

**MATRICULA DE LA GAUESKOLA.**—Ha sido aplazado el período de inscripción para la gaueskola siendo hoy martes el último día para la formalización de las matrículas.

Los interesados podrán inscribirse de 7 a 9 de la noche, en el local de la Biblioteca de 7 a 9 de la noche, en los arcos del Real Seminario.

**FALLECIMIENTO.**—Días pasados falleció en nuestra villa, don Cipriano Arrieta Arostegui (q.e.p.d.), Los funerales por el eterno descanso de su alma se celebraron el pasado viernes en la Iglesia Parroquial de Santa Marina de Oxirondo.

Desde estas líneas enviamos nuestro pésame a su esposa doña María Cruz Roman, hijos y demás familiares.

**FARMACIA.**—Efectuará el servicio de guardia la de Guallar en el Barrio San Antonio.